

La tirolina de las vías ferratas lleva el nombre de Vicente Soler como homenaje al joven montañero fallecido este año

04/12/2022



El Grupo de montaña Annapurna ha homenajeado hoy a su compañero | Grupo Annapurna.

La tirolina de la recién inaugurada vía ferrata del monte Bolón lleva el nombre de Vicente Soler Alcaraz, montañero de Elda que [falleció a los 52 años el pasado 9 de septiembre en un accidente en el barranco del Maigmo](#).

Sus familiares, amigos y compañeros senderistas se han

reunido esta mañana al inicio de la tirolina para rendir un sentido homenaje a su compañero desaparecido. Allí han colocado una placa conmemorativa con el siguiente texto: "Vicente, además de ser un gran compañero, has sido una gran influencia para todos los montañeros, un insaciable creador de rutas y una persona de gran corazón. Allí donde quiera que estés, siempre nos

acompañarás en nuestro camino. Nos has dejado un gran hueco en el corazón, ese que tú llenabas todos los fines de semana”.

Vicente Soler Alcaraz lideró el grupo de montaña Annapurna durante 15 años y fue organizador de rutas y actividades de barranquismo y vías ferratas, entre otras. Además, dio la oportunidad a decenas de personas de la provincia a iniciarse en el senderismo y a salir a la montaña con regularidad. “Siempre hizo de forma desinteresada la organización de rutas y actividades en la montaña, lo que junto con su buen humor, afabilidad y bonhomía hizo que fuera una persona muy querida y apreciada”, destacan desde el grupo Annapurna.



Amigos y familiares han estado en este acto | Grupo Annapurna.